
一分一毫                                  吳鳳珍姊妹（挪亞團） 

 

等了個半月，終於到了 12 月 16 日，準備去屯馬綫某站拍八達

通。誰知出我意料之外，叫自己走來走去忙了差不多整天。當時，心

裡有點不明所以，也想不通，為何錢已過了，但八達通沒有任何顯

示，明明側邊的工作人員都說“過左了”。  

雖然心裡有疑惑，但不理會了，去買想買的東西才算。到了付款

時，收銀員告訴我，八達通裡沒有錢，我即回話：‘’剛剛去拍卡已

過了 1000 元呀‘’，呆了一會後走開，沒辦法啦！於是無奈地將手

上的東西放回原處，回到之前拍咭的站，去服務台問個究竟。服務員

给我一張紙條，上面有多個電話號碼。  

回家後，致電八達通的號碼，好不容易有服務員接聽，我說完因

由後，她說記錄裡顯示那 1000 元已入我的八達通的。那又為何沒有

顯示呢？之後，她叫我去大圍站 A 出口找一部如汽水機的再試拍卡。

我一面行一面想，那咭壞了吧！如此就算錢入了也用不倒，正所謂

「得錢無得用」。又想這 1000 元或許是主不願意讓我用到？又或主

有功課要我學習？雖然知道一分一毫都是祂賜與，但心中畢竟有點忐

忑。到了目的地，找到那汽水機，拍了幾次都是沒有反應，於是試試

可否入閘，結果也是如此。  

因為下午約了人在附近，於是又一面行一面致電之前打的電話，

她給我另一個號碼，一位男服務員接聽，他知道我的情況後，似乎也

幫不了我。那麼，算了！暫時不理會它吧！  

回家前再去早上拍咭的站，因為要買另一張八達通用。期間(心有

不甘)，再給那張沒有反應的八達通，讓服務員再試試能否有顯示，結

果大概都知了。不料，他告訴我他們可以代為寄去八達通卡公司，讓

卡公司檢查一下，但要 7 個工作天才有消息。  



感恩的，在等待中有平安，知道無論如何，叫自己不要太掛心，

1000 元也好，只可以取回按金 50 元都好。感謝主！在 12 月 29 日

早上，八達通卡公司有位職員來電，告訴我他們會用支票寄給我

1050 元。  

一個未信主的朋友問我為何不爭取取回在八達通內的幾拾元。我

跟她說：唔攪咁多了，有 1050 元已是感恩，要知足常樂，學習感謝

神呀！因為全是主賜給的，衪更賜我平安、喜樂和盼望。2023 年 1

月 10 日開信箱，收到支票了，銀碼竟然不是 1050，而是 1096.60。

實在感恩讚美，真是喜出望外。  


